



COLLECTES

Un tout grand merci pour votre contribution aux collectes du week-end de Pentecôte au profit des Œuvres Paroissiales.

Les collectes de ce WE 3-4 juin sont destinées à nos **écoles paroissiales**.

Saint Léon et Notre Dame ont des équipes pédagogiques enthousiastes avec de nombreux projets. Les fancy-fairs donnent souvent un sérieux coup de pouce à la réalisation matérielle de certains de ces projets. Il y a bien sûr aussi toujours des travaux d'entretien et d'amélioration que tout bâtiment demande pour être maintenu en bon état de fonctionnement. La Paroisse désire y contribuer et nous vous remercions d'avance pour votre générosité, afin de permettre de continuer notre soutien.

PREMIERES COMMUNIONS Au cours de l'eucharistie dominicale de ce **dimanches 4 juin et du dimanche 11 juin**, vingt-quatre enfants recevront pour la première fois Jésus dans leur cœur.

MARIAGE Samedi 10 juin à 14h00 **Ramona Murawska** et **Dorian Petre** se promettent de s'aimer dans le bonheur et dans les épreuves *tout* au long de leur vie.

Mouvement trinitaire

Le livre de l'Exode dénonce les risques de torticolis, quand les nuques raides empêchent tout mouvement intérieur. Face à ces blocages qui nous menacent à tout âge, la fête de la Trinité nous invite à inscrire la dynamique divine dans nos existences, car le Dieu unique en trois personnes est en perpétuel mouvement. En méditant ce passage de l'Exode, les chrétiens y ont vu une préfiguration du mystère de la Trinité. Dieu est simultanément celui qui descend à la rencontre de Moïse, qui marche sur nos routes et qui se communique dans la nuée. Or, ce mouvement au cœur de la divinité nous est vraiment accessible, comme le montre le signe de croix. Parfois esquissé de manière furtive, ce geste trinitaire, à la fois simple et subtil, inscrit sur nos corps l'amour du Père, la grâce du Fils et la communion du Saint-Esprit. L'initiative du Père, le don jusqu'au bout du Fils et la force d'amour de l'Esprit Saint ne s'expriment pas d'abord par des idées. Le mouvement trinitaire se perçoit dans la convergence entre le récit biblique et le geste liturgique, entre le rappel de l'Alliance entre Dieu et son peuple et son inscription corporelle, depuis le jour de notre baptême jusqu'au jour de nos obsèques, quand nos proches effectueront ce même geste sur notre corps. Tracer la Trinité sur nos corps, sur nos aliments, sur les personnes dont nous avons la charge, constitue un moyen très sûr d'entrer dans le mouvement trinitaire, et de nous laisser envoyer comme témoins

dans l'histoire humaine.

Comment puis-je vivre davantage ce signe trinitaire, et le transmettre à d'autres ?

Luc Forestier, prêtre de l'Oratoire

PRIERE ET INTENTIONS

- Jésus, aide-nous à rester à l'écoute de ton appel. Aide-nous à comprendre ta parole, à la vivre et à la répandre autour de nous
- Jésus, nous te prions pour tous ceux qui s'engagent pour la paix dans le monde.
- Seigneur, mets en nos cœurs ton Esprit de partage et de générosité. Rends nous attentifs aux autres.
- Seigneur, Jésus, nous prions particulièrement aujourd'hui pour les enfants de la paroisse de Mingana au Congo qui, comme nous, se sont préparés à faire leur première communion mais peut-être dans des situations plus difficiles que la nôtre.

Seigneur Jésus, envoyé par le Père et conduit par l'Esprit, exauce toutes nos prières, toi qui vis et règnes pour les siècles des siècles. — Amen.

FUNÉRAILLES Nous sommes invités à nous unir **+** aux familles de **Denise DEVESSE** dont nous avons célébré les funérailles cette semaine.